



ABSTRAK

Skripsi ini berjudul: **Usaha PT. Perkebunan Nusantara (PTPN) V Dalam Meningkatkan Produktivitas Karyawan Bagian Pengolahan Kelapa Sawit Cabang Sei Galuh Kabupaten Kampar Dari Perspektif Ekonomi Islam.**

Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini adalah tentang usaha PT. Perkebunan Nusantara V dalam meningkatkan produktivitas karyawan bagian pengolahan kelapa sawit cabang Sei Galuh Kabupaten Kampar, faktor-faktor penghambat dalam meningkatkan produktivitas karyawan PT. Perkebunan Nusantara V bagian pengolahan kelapa sawit cabang Sei Galuh Kabupaten Kampar dan tinjauan ekonomi Islam terhadap usaha PT. Perkebunan Nusantara V dalam meningkatkan produktivitas karyawan bagian pengolahan kelapa sawit cabang Sei Galuh Kabupaten Kampar.

Penelitian ini bersifat lapangan (*field research*), maka dalam pengumpulan data penulis menggunakan teknik observasi, wawancara dan angket. Data primer yaitu diperoleh langsung dari lapangan berupa tanggapan karyawan (responden) yang diperoleh melalui observasi, angket dan wawancara, sedangkan data sekunder yaitu diperoleh dari buku-buku, kamus-kamus, dokumen-dokumen, dan data yang diperoleh dari internet yang berkaitan dengan masalah penelitian ini. Sedangkan metode analisa data yang digunakan dalam penelitian adalah metode analisa deskriptif kualitatif, yaitu setelah data terkumpul, data-data tersebut diklarifikasikan dalam kategori-kategori atas dasar persamaan jenis, kemudian data tersebut dihubungkan antara yang satu dengan yang lainnya, sehingga akan diperoleh gambaran yang utuh tentang masalah yang diteliti.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan ditemukan bahwa Usaha PT. Perkebunan Nusantara V dalam meningkatkan produktivitas karyawan bagian pengolahan kelapa sawit cabang Sei Galuh Kabupaten Kampar adalah memberikan upah yang layak, memberikan motivasi, memberikan pelatihan, dan memberikan penghargaan. Faktor-faktor penghambat dalam meningkatkan produktivitas karyawan PT. Perkebunan Nusantara V bagian pengolahan kelapa sawit cabang Sei Galuh Kabupaten Kampar adalah tingkat usia, tingkat pendidikan, lingkungan kerja, dan pengalaman kerja. Tinjauan ekonomi Islam terhadap usaha PT. Perkebunan Nusantara V dalam meningkatkan produktivitas karyawan bagian pengolahan kelapa sawit cabang Sei Galuh Kabupaten Kampar tidak menyalahi aturan ekonomi Islam. Karena Islam adalah agama yang mengajarkan kepada kebaikan. Islam juga agama yang mengutamakan nilai-nilai produktivitas secara sempurna baik produktif dalam arti menghasilkan sebuah peningkatan serta perbaikan diri dan masyarakat. Oleh karena itu produktivitas di sini didefinisikan sebagai semua hal yang mengandung nilai-nilai kebaikan (*khairiyyah*). Maka sebagai makhluk Allah SWT dituntut untuk melakukan hal

ini.